



川崎市からのお知らせです。

こんしゅう 今週は「ヒロシマ・ナガサキ原爆展」についてのお知らせです。

8月31日(日)まで「ヒロシマ・ナガサキ原爆展」が川崎市平和館で行われております。

開館時間は、9時から17時まで、月曜日と8月19日(火)はお休みです。

第2次世界大戦中、広島と長崎に落とされた2つの原爆をテーマにとりあげた企画展です。広島市と長崎市が まずどうで作成した原爆の写真パネルや両市の市民が描いた原爆の絵(複製)などが展示されます。

もう一度、戦争や原爆の悲惨さ、平和の尊さについて、考えてみませんか。

かわさきしついわかん
川崎市平和館へは、武蔵小杉駅下車、徒歩8分です

詳しくは、044-433-0171までお問い合わせください。

いじょう かわさきし 以上、川崎市からのお知らせでした。

川崎市からのお知らせです。

「市民をスーパー陸上にご招待」についての情報です。

9月23日(火・祝)に等々力陸上競技場で開催される、「スーパー陸上2008川崎」市内在住・在勤・在学の芳300人を招待します。この大公は、北京オリンピックのメダリストやファイナリストなど世界一流のアスリートたちが競い合う注音の大会です

節し込み方法は、8月22日(金)必着までに、社復ハガキに氏名、年齢、電話番号を明記の上、郵便番号210-8577教育委員会スポーツ課までお送りください。

1 枚のハガキで2人まで1し込み可能です。また、応募は1人1 枚までとなっております。

トップアスリートたちの躍動する姿を見てみてはいかがでしょうか。

〈記しいくは、<u>教育委員会スポーツ課 電話044-200-3322</u>まで、どうぞ。

いじょう かわさきし 以上、川崎市からのお知らせでした。

川崎市からのお知らせです。

9月28日まで「岡本太郎が見た韓国1964(イチキューロクヨン)・1977(イチキューナナナナ)」と題した企画展が岡本太郎美術館で開催されます。

^{おかもとたろう} 岡本太郎は1964年と1977年に韓国を訪れています。

今回の企画展では、岡本太郎が訪韓時の足取りをたどり、韓国で出会い、親しみと深い感銘を受けた韓国の文化や人々の暮らしを岡本太郎が撮影した写真で紹介します。

展示品は、岡本太郎が撮影した写真、約70点と韓国王朝の民芸品や仮面をはじめ、岡本太郎の作品など約200点を展示しています。

などりゆた いくたりょくち おかもとたろうびじゅつかん たろう め み かんこく あじ 緑 豊 かな生田緑地にある岡本太郎美術館で太郎が眼で見た韓国を味わってみませんか。 おかもとたろうびじゅつかん は、おだきゅうまんなこうがおかゆうえんなきげしゃ ん歩 17分です

詳しくは、岡本太郎美術館 電話044-900-9898までお問い合わせください。

いじょう かわさきし 以上、川崎市からのお知らせでした。